



Yogya Tetapkan 5 Dapil

UMBULHARJO (MERAPI) - Daerah Pemilihan (Dapil) Pemilu 2019 di Kota Yogyakarta dipastikan sama dengan Pemilu 2014. Hal itu mengacu keputusan Komisi Pemilihan Umum RI yang menetapkan lima dapil di Kota Yogyakarta. Penetapan dapil itu akan mempengaruhi strategi partai politik untuk meraih kursi di legislatif.

"Yang menetapkan dapil adalah KPU RI. Kami sebelumnya hanya mengusulkan beberapa rancangan dapil. Setelah ini kami akan segera sosialisasikan keputusan KPU RI tentang dapil Pemilu 2019," kata Ketua KPU Yogyakarta, Wawan Budiyanto, Minggu (8/4).

Melalui keputusan Nomor 277/PL.01.3-Kpt/06/KPU/IV/2018 KPU RI menetapkan 5 dapil di Kota Yogyakarta untuk pemilu 2019. Dapil 1 dengan 9 kursi meliputi Kecamatan Kraton, Mantriweran dan Mergangsan. Dapil dua de-

ngan 7 kursi yang terdiri atas Gondomanan, Ngampilan, Pakualaman dan Wirobrajan. Sedangkan dapil 3 dengan 8 kursi meliputi Gedongtengen, Jetis dan Tegalrejo. Sementara dapil 4 dengan 6 kursi terdiri dari Danurejan dan Gondokusuman. Untuk dapil 5 terdiri 10 kursi meliputi Kotagede dan Umbulharjo.

Wawan menjelaskan, penentuan kursi di tiap dapil dilakukan berdasarkan jumlah penduduk sebanyak 410.262 jiwa yang dibagi jumlah kuota kursi di DPRD

Kota Yogyakarta yaitu 40 kursi. Hasil pembagian adalah 10.256 lalu dibagi untuk setiap kecamatan. Dapil itu sebelumnya telah melalui uji publik bersama perwakilan partai politik di Yogyakarta pada awal Februari lalu.

"Catatan saat uji publik seperti usulan agar dapil tidak berubah dalam waktu mendadak. Masukan itu kami sampaikan juga ke KPU RI," ujarnya.

Sebelumnya KPU Kota Yogyakarta menyiapkan enam rancangan dapil yang kemudian dikerucutkan menjadi tiga rancangan dapil. Untuk menentukan itu KPU Yogyakarta melakukan pembobotan terhadap seluruh rancangan dapil berdasarkan tujuh prinsip di antaranya kesetaraan suara, ketaatan pada sistem pemilu, proporsional, integritas wilayah, kohesitas dan kesi-

nambungan.

"Rancangan dapil yang diapl yang ditetapkan itu saat uji publik yang memperoleh nilai tertinggi. Penetapan Dapil ini akan berpengaruh pada strategi yang akan diterapkan partai politik untuk memperoleh kursi di lembaga legislatif tingkat Kota Yogyakarta saat Pemilu 2019," ucap Wawan.

Sementara itu pada Pemilu DPRD DIY ditetapkan 7 dapil dengan 55 kursi. Dapil 1 di Yogyakarta 1 dengan 7 kursi, Yogyakarta 2 dengan 7 kursi di wilayah Bantul A, Yogyakarta 3 dengan 6 kursi di Bantul B, Yogyakarta 4 dengan 7 kursi di Kulonprogo, Yogyakarta 5 dengan 9 kursi di wilayah Sleman A, Yogyakarta 6 dengan 8 kursi di Sleman B dan Yogyakarta 7 dengan 11 kursi di Gunungkidul.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005